

PELITA

AKBP Ahmad Fadilan Digantikan AKBP Abdus Syukur Felani, Polres Solok Kota Gelar Upacara Kenal Pamit Kapolres

JIS Sumbar - KOTASOLOK.PELITA.WEB.ID

Jul 19, 2024 - 12:27



SOLOK KOTA - Setelah Kapolres Solok Kota resmi berganti dari AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc, M.Si, kepada AKBP Abdus Syukur Felani, S.IK, yang ditandai dengan upacara serah terima jabatan (Sertijab) yang dipimpin langsung oleh Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono, S.IK, SH, bertempat di Mapolda Sumbar, kemaren, Kamis, 18 Juli 2024, hari ini Jum'at (19/7) langsung dilakukan upacara

dan seremonial pisah sambut (kenal pamit) di Mapolres Solok Kota. Kegiatan diawali dengan penyambutan pejabat baru Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani dan Isteri Ny.Martha Abdus Syukur disambut langsung oleh pejabat lama Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan beserta isteri Ny.Dewi Ahmad Fadilan dengan pengalungan bunga dan penyerahan buket bunga dari pejabat lama ke pejabat baru. Selanjutnya AKBP Abdus Syukur Felani dan Isteri melewati gerbang Pedang Pora dan menyalahi satu per satu para pejabat utama Polres setempat.

Dalam sambutannya, AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh jajaran anggota Polres Solok Kota yang telah bekerjasama dan solid dalam menjalankan setiap tugas yang diamanahkan pimpinan sehingga bisa terlaksanakan dengan baik.

"Jabatan adalah amanah yang dititipkan Allah yang jika sampai masanya harus kembali diletakan untuk kemudian dipertanggungjawabkan nantinya di hadapan Allah.SWT. Tidak terasa sudah dua tahun lebih kebersamaan kita dan tibalah saatnya saya meletakkan amanah jabatan ini," ungkap Ahmad Fadilan.

Sebagai manusia biasa, Fadilan (sapaan akrab AKBP Ahmad Fadilan) mengaku tentu dirinya tidak lupun dari kekurangan dan kekhilafan. Oleh sebab itu dia meminta untuk diridhoi, diikhlasakan dan dimaafkan.

Ungkapan selamat datang juga disampaikan AKBP Ahmad Fadilan Kepada pejabat Kapolres yang baru beserta keluarga dan mendoakan agar betah dan nyaman bertugas di Polres Solok Kota.

Menurut AKBP Ahmad Fadilan, Polres Solok Kota memang bukan Polres besar, namun sejauh ini memiliki kinerja yang sangat baik serta mampu menorehkan prestasi yang membanggakan. Oleh sebab itu, Dia berharap agar ke depan apa yang telah dicapai dapat dipertahankan bahkan ditingkatkan lagi.

"Dukung pimpinan dan semakin perkuat soliditas dalam kinerja. Semoga Polres Solok Kota semakin jaya kedepannya," harap Perwira polisi asal Palembang itu.





Dalam kesempatan itu, pejabat baru Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani memperkenalkan diri secara singkat. Dia mengaku Solok bukanlah daerah baru baginya bahkan menjadi rumah kedua setelah kampung halamannya Madura. Pasalnya, Abdus Syukur sebelumnya telah pernah menjabat di Polres Solok Arosuka bahkan anak keduanya lahir ketika berdinasi di Solok.

Terkait perjalanan kariernya, diceritakan singkat oleh AKBP Abdus, bahwa dirinya pernah mengabdikan diri di Sulawesi Tengah, Sumatera Barat, Papua, dan kini kembali mengabdikan diri ke ranah Minang (Sumbar).

"Minang bukanlah ranah yang asing lagi bagi saya, rumah kedua setelah Madura. Anak kedua saya pun didapat di Sumbar ini," ungkapnya.

AKBP Abdus Syukur Felani mengajak seluruh jajaran anggota, untuk bekerja bersama-sama dan bersama-sama bekerja untuk kemajuan institusi kedepan serta demi kinerja dan pengabdian yang maksimal. Selain dukungan seluruh personel, Dia juga berharap dukungan seluruh stakeholder maupun masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polres Solok Kota.

"Kita harus bersinergi dan solid untuk menyelesaikan setiap permasalahan," tutur Abdus.

Di akhir sambutannya, AKBP Abdus Syukur Felani menyampaikan terima kasih kepada AKBP Ahmad Fadlan dan berharap agar segala yang telah dilakukan dan ditorehkan oleh pendahulunya itu akan dikenang dan menjadi inspirasi serta amal ibadah di sisi Allah Tuhan yang Maha Kuasa.

"Prestasi yang telah Bapak torehkan In syaa Allah akan kami lanjutkan dan yang belum terlaksana akan kami upayakan untuk mewujudkannya. Selamat Melanjutkan Pengabdian di jabatan tugas yang baru, semoga kekuatan dan kenikmatan senantiasa menyertai dalam menjalankan amanah baru serta lebih sukses lagi dan selamat nantinya dalam perjalanan ke tempat tugas yang baru," pungkaskan AKBP Abdus Syukur Felani.

Hadir Wakil Kapolres Solok Kota Kompol Joni Darmawan, SH, P.JU, jajaran anggota dan staf Polres setempat. (Amel)